



文化活動発表会

10月25日(土)に今年度の文化活動発表会を行いました。クラスごとの合唱を披露する「合唱コンクール」、各学年から「総合的な学習の時間」の学びや夏休み中に行った意見発表、3学年の有志による「平和を祈る朗読会」といった多岐にわたるステージ発表を行いました。また、部活動の発表として、吹奏楽部に加え、茶道部も行いました。茶道部は、今年度県中文祭でもお点前を披露しており、そのときの取り組みを紹介しながら、茶道に親しむためのクイズを用いた発表を行いました。吹奏楽部は、3年生最後の演奏ステージということでソロ演奏を披露し、大変盛り上りました。

展示作品も多岐に渡り、美術部の立体作品や技術・家庭科の製作した作品、国語科での俳句・短歌・詩・書道作品、社会科のスライドショー、理科の自由研究、英語科のキャラクター・日本文化紹介等があり、見応え十分の内容でした。また、今回は教職員による作品の展示も行い、「先生方の意外な特技を知ることができた」という驚きの声もいただきました。

当日は、たくさんの保護者の方々に足を運んでいただき感謝申し上げます。生徒の日々の頑張りを間近でご覧いただけたと思います。今後も生徒一人一人が輝くよう支援していきたいと思います。

合唱コンクール



1年1組
「マイバラード」



2年1組
「HEIWAの鐘」



3年1組
「ふるさと」



3年2組
「世界をかえるために」

ステージ発表



1年「こども意見交流会の報告」



2年「社会に学ぶ『14歳の挑戦』」発表



3年「修学旅行での学び」



3年「平和を祈る朗読会」



3年「ユネスコ弁論大会」
『海からの危険信号を受け取って』



茶道部発表



吹奏楽部ステージ発表



展示作品発表



3年美術「自画像」



美術部作品



2年美術「大阪万博ミニポスター」



3年家庭科「幼児のおもちゃ」

<生徒の感想から>

- ・私は、この文化活動発表会で実行委員長とパートリーダーを務めました。全校生徒の良い思い出になるように他の実行委員と協力してできる限り頑張りました。合唱コンクールでは声掛けや練習の工夫を重ね、全員で目標に向かって努力しました。この文化活動発表会で自分の仕事を全うし、後悔のないものになりました。（文化活動発表会実行委員長）
- ・文化活動発表会を終え、私は様々なことを学びました。実行委員として、クラスを引っ張り、どうすれば合唱の力が成長するか等、リーダーとして考えることの大変さと吹奏楽部の一員として、合奏をつくる喜びと難しさです。私はそれらの学びを生かして、いつも進むべき道を示してくれた先輩方のようになりたいです。（1年実行委員）
- ・今回の文化活動発表会で私はステージ発表をしました。この学校に入ってから全校生徒の前で何かを発表するのは初めてで、最初は自分に出来るのか不安でした。しかし、練習を重ねてうちにいくつか改善点を見つけ、それを直すよう意識していくことで、本番では自信をもって発表することができました。この経験を忘れず、これからの中学校生活などに繋げていこうと思いました。（2年ステージ発表担当）
- ・今回の文化活動発表会では、中学校生活最後の合唱コンクールを終え、僕は指揮者を担当しました。そして本番では緊張の渦の中、指揮をしました。その結果、最優秀賞をとることができ、これまでの集大成が実った瞬間だと心の底から実感しました。この中学校生活最後の文化活動発表会は忘れられない記憶になりました。（3年指揮者）

令和7年度（後期）における学校教育活動について（お願い）

先日配布文書（10月22日付）でもお知らせしたとおり、後期（11/1～）において、下記のとおり、見直しを図ることといたしました。本校の教育活動について、ご理解とご協力をお願いします。

○玄関開錠時刻 8:00 *始業は8:15

○下校完了時刻 16:45

○清掃活動を週2回とし、部活動がない水曜日は終学活を15分繰り上げます。

*終学活終了時刻は、50分授業の場合、14:25 45分授業の場合、14:00となります。

○業務時間外の電話対応時刻 午前8時00分から午後5時30分まで

11月・12月の行事予定

11月 13日(木)	2年金沢校外学習
13日(木)～17日(月)	3年進路懇談会
18日(火)	1年食育講座(調理実習)
19日(水)～28日(金)	家庭学習週間
23日(日・祝)	勤労感謝の日
24日(月)	振替休日
26日(水)～28日(金)	2学期末考査
12月 5日(金)	スマホ・ネット安全教室・人権教室
12日(金)	芸術鑑賞会
18日(木)～22日(月)	保護者懇談会
24日(水)	2学期終業式
25日(木)(～1/7)	冬季休業

